
Sujet : [INTERNET] ISDI Fontenay-en-parisis N°IC-20-082

De : jessy chatelais <jessy.chatelais@hotmail.fr>

Date : 11/01/2021 22:00

Pour : "pref-icpe@val-doise.gouv.fr" <pref-icpe@val-doise.gouv.fr>

Monsieur le Préfet, 

Je souhaite vous informer que j'émets un avis défavorable quant à l'installa on de stockage de

déchets inertes. 

Vous trouverez ci-dessous les éléments mo vants mon avis :

- Tout d'abord le lieu, il est à proximité du centre de loisirs et de nombreuses habita ons. 

- Le contrôle des déchets : il s'agit en effet d'un projet privé et j'émets un sérieux doute sur les

contrôles réalisés en amont du déversement ou sur le site. Dans le cadre de mon ac vité

professionnelle, je suis confrontée à de nombreuses démoli ons, sans inspec on quasi

permanente, les entreprises ne respectent pas les contraintes des marchés. 

- le trafic rou er : à certaines heures de la journée, le trafic est très important dans notre village et

par conséquent la circula on y est compliquée. Demain, si ce projet doit se concré ser, la situa on

sera insupportable pour les Fontenaysiens. Nos voies de circula on ne peuvent en aucun cas

accueillir un tel trafic de camions. 

- L'ac vité Pôle équestre et la perspec ve des J.O, alors là, est-ce une plaisanterie. On tente de

faire croire aux Fontenaysiens que d'éventuelles, hypothé ques... retombées sont possibles sur les

commerces... En aucun cas notre boulanger, notre épicerie et notre bar-tabac ne deviendront "des

mul na onales" grâce à ce projet. 

Quelques autres sujets :

* Le prétexte de la créa on d'une barrière naturelle avec la Francilienne, c'est une expression très

en vogue en ce moment dans tous les projets. 

* Pourquoi pour la réalisa on d'un projet privé, les Fontenaysiens devraient subir 6 ans de

nuisances camions, bruits, poussières, circula on... Et après les 6 ans ??? 

* Je suis surprise de lire les avis favorables des cavaliers ou autres entreprises du secteur proches

d'Environnement TP, non Fontenaysiens, le lobbying a de l'avenir ! 

* Si ce projet ne voit pas le jour, ce que je souhaite comme vous l'aurez compris, j'espère que la

municipalité pourra toujours compter sur l'aide précieuse de Mr Seynhaeve (démoli ons,

évacua ons des déchets, deblaiements...). Depuis quelques année nous pouvons compter sur sa

présence, sa communica on.. C'est émouvant ce e mobilisa on est faveur des Fontenaysiens !! 

Ma famille est présente dans ce village depuis 5 généra ons. Notre village doit bien entendu

évoluer, car un village sans projet est un village qui meurt. 
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Ce projet est sans aucun doute ambi eux, mais il ne répond pas au besoin du village et des

habitants. 

Cordialement 

Jessy Chatelais 

5 Rue Basse de la Vallée 

95190 Fontenay en parisis 

Télécharger Outlook pour Android
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